

プレスリリース

Gebrüder Weiss の売上高 8%増

世代交代を完了 / 陸上輸送の高稼働率/海外とドイツにおける航空および海上輸送のネットワーク強化 / 宅配需要の増加/専門家に対する需要

Lauterach、2019年3月14日。良好な市場環境を背景に、Gebrüder Weiss は前会計年度、16億7000万ユーロの暫定純売上高を計上しました。これは、前年（15億5000万ユーロ）を比較して8.3%の伸びに相当します。「業績の推移に非常に満足しています。成功した年と言えます。すべてのシステムにおける高い稼働率にもかかわらず、弊社はサービスの品質を維持することができました。お客様へのコミットメントが弊社の最優先事項です」と、Gebrüder Weiss の CEO である Wolfram Senger-Weiss は述べています。Gebrüder Weiss は、デジタル化に加え物理的インフラにも投資を続けています。2018年も約5000万ユーロが投資されました。自己資本比率は58%の高水準で安定的に維持されており、これは金融機関からの高い独立性を保証しています。

2018年、Gebrüder Weiss は、取締役から地域、そして支社まで、さまざまなマネジメントレベルにおいて世代交代を行いました。体系的な管理職人員の育成により、すべての新しい管理者を社内リソースでまかなうことができました。「これは弊社の組織的そして文化的強さの証拠です。弊社はこのように継続性を重視していますが、一方でチームとともにデジタルの未来における課題に挑戦する準備もできています」と Wolfram Senger-Weiss は革新しています。

陸上輸送：課題の克服に成功

陸上輸送部門は2018年、弊社を支える事業であることを再び証明しました。競争の激しい環境において、既存事業の成長率は7.5%となりました。需要は引き続き好調に推移した一方で、ドライバー不足、貨物スペース不足、および配送量の大幅な変動といった関連する課題を克服する必要があったのも確かです。「ノウハウ、品質と価格の意識、そして献身的な従業員によって、弊社は成功をおさめることができました」と Wolfram Senger-Weiss は振り返っています。デジタル化機器は、計画の改善、プロセスの最適化に役立ち、そして新しいコミュニケーションの機会を提供します。

海外とドイツにおける拠点をさらに拡大

航空および海上貨物の分野では、Gebrüder Weiss の売上は約 12%も増加しました。世界的なネットワークにおける方向性の転換から 1 年を過ぎた 2018 年、弊社はアジア、アメリカ、ドイツ拠点の開発と、北米とアジア間の太平洋横断輸送ルートの拡大に投資を続けました。Gebrüder Weiss は、従来の航空および海上貨物サービスに加え、米国および中国のお客様に対するロジスティクス・ソリューションと陸上輸送の提供を拡大しています。

成長を続ける宅配需要

成長を続けるオンライン商取引に後押しされ、**宅配**（B2C）分野は数量的には著しい伸びを示しています。電子機器、家庭用品、家具などの分野から約 90 万点の商品お客さまに届けられ、そのうち 3 分の 1 以上がオーストリアでのものでした。このように、弊社は再びオーストリア市場における首位の座を堅守しました。Gebrüder Weiss は、「2 人体制」による配送に加え、現場での装置の組み立て、設置サービスをも提供しています。チェコ共和国、スロバキア、ハンガリー、クロアチア、セルビア、そしてより最近ではルーマニアにおいて、世界規模で展開する家具販売店、家電販売店、およびホームセンターが弊社のお客様となっています。

B2C セグメントの成長と B2B 市場での安定したリーダーシップは、Gebrüder Weiss Paketdienst が共同出資者である DPD オーストリアにおいても実現されました。4%の伸びを実現した DPD オーストリアと従業員たちは、2018 年に初めて 5000 万個以上の小包を動かししました。

専門家に対する需要

様々なランキングがそれを証明します。Gebrüder Weiss は、物流業界において最も優れた雇用主の 1 つです。昨年、同社はヨーロッパの 19 か国において、5,720 人の従業員を対象とした調査を実施しました。その結果は次の通りです: 従業員の 90%以上が Gebrüder Weiss で勤務していることを誇りにしており、同社を雇用主として推薦しています。「Gebrüder Weiss は、数多くの職種において幅広いキャリアの機会を提供しています。そしてこれは、運送業のスペシャリストやロジスティクス担当者だけでなく、ビジネスアナリストや IT や HSEQ などの分野のエキスパートにも当てはまります」と Wolfram Senger-Weiss は述べています。従業員数は前年を比較して約 6%増の 7,112 人となりました（2017 年：6,724 人）。

弊社でのキャリアの機会についての詳細情報は、次のサイトをご参照ください。www.gw-world.com/greatjobs/